

3 juin 1977 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

DECLARATION DE M. VALERY GISCARD D'ESTAING A L'ISSUE DE LA VISITE DE MM. MANUEL PEREZ GUERRERO ET ALLAN MAC EACHEN, CO-PRESIDENTS DE LA CONFERENCE SUR LA COOPERATION ECONOMIQUE INTERNATIONALE

« CEEI » CONFERENCE NORD-SUD » DANS LE PROBLEME CENTRAL POUR L'AVENIR ECONOMIQUE DU MONDE QUI EST CELUI DES RELATIONS ENTRE LES PAYS INDUSTRIALISES ET LES PAYS EN DEVELOPPEMENT, LA CONFERENCE DE PARIS A PERMIS DE FRANCHIR UNE ETAPE : CELLE DU DIALOGUE SUCCEDANT A LA MENACE D'AFFRONTEMENT DES ANNEES 1973 - 1974. PAR CONTRE, ET EN DEPIT DES EFFORTS MERITOIRES DE CERTAINS PAYS DE PART ET D'AUTRE, ET DU SERIEUX DU TRAVAIL ACCOMPLI, UNE SECONDE ETAPE N'A PU ETRE COMPLETEMENT PARCOURUE : CELLE DE L'AFFIRMATION DE LA SOLIDARITE DES PARTICIPANTS. POURTANT SEULE LA SOLIDARITE DE L'ENSEMBLE DES PAYS DU MONDE LEUR PERMETTRA DE FAIRE FACE AUX TROIS PROBLEMES DU DEVELOPPEMENT, DE L'INFLATION ET DE L'ENERGIE. JE SOUHAITE QU'ILS NE TARDENT PAS A EN PRENDRE CONSCIENCE»